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18ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/DF 
BRASÍLIA - DF, 29 DE NOVEMBRO DE  2012 

ATA 
Início: 18h30 – 29/11/2012 1 

Término: 21:30h  2 

1) PRESENÇAS: 1.1) CONSELHEIROS: Alberto Alves de Faria, Gunter Kohsldorf, Francisco Ricardo 3 

Costa Pinto, Ricardo Reis Meira, Francisco Ricardo Costa Pinto, Tony Marcos Malheiros, Samuel 4 

Leandro Santana, Marcelo Baiocchi V. Carvalho, Orlando Cariello e Durval Moniz B. de Aragão 5 

Junior. Justificativas: Neuza Cavalcante, Ana Maria Labarrere, Aleixo Furtado, Igor Soares 6 

Campos, Osvaldo Pontalti, Daniel Mendes, Antonio Simas Alvetti, Sérgio Roberto Parada e 7 

Sérgio Brandão.1.2) PESSOAL DO CAU/DF: Daniela Borges dos Santos, Marcia Gonçalves Marini 8 

Wanick, Leandro Coelho Conceição e Andréa Lopes. 2) ABERTURA DOS TRABALHOS:  Após 9 

verificar o quórum o Presidente Alberto de Faria deu início aos trabalhos, procedendo a leitura 10 

e aprovação da ata anterior. O presidente Alberto de Faria informou aos conselheiros presentes 11 

do interesse da Universidade de Brasília, em continuar com as aulas ministradas pelos 12 

conselheiros, funcionários e presidente do CAU/DF. O conselheiro Gunter Kohlsdorf solicitou a 13 

palavra para fazer um breve relato de sua viagem em São Paulo onde participou como 14 

coordenador da Comissão de Ensino e Exercício Profissional. O conselheiro Tony Malheiros 15 

informou que participou no último dia 11 da Audiência Pública visando a discussão do Plano 16 

Preservação do Conjunto Urbanístico de Brasília – PPCUB. A Diretora Geral, arquiteta Daniela 17 

Borges fez os seguintes informes: - recadastramento que vem acontecendo no Casa Park, onde 18 

os profissionais tem comparecido. Informou que embora o CAU/BR tenha informado os 19 

procedimentos a serem adotados bem como solicitou que não fosse solicitado documentação, 20 

constatamos que havia alguns erros, principalmente referente ao ano de formatura, para 21 

estarmos com dados corretos dos profissionais. Informou ainda que quem fez alteração 22 

cadastral terá seu número sequencial, conforme informação do CAU/BR. Relatou ainda que o 23 

CAU/DF fez dois pregões, sendo um na área de informática e outro para aquisição de veículo. O 24 

presidente Alberto de Faria dando continuidade a pauta informou que estarão renovando 25 

convênio com o Crea e com isso pretendemos aprovar nosso calendário, com reuniões 26 

plenárias uma vez por mês. No mês de janeiro por questões diversas não haverá reuniões  27 

plenária e de comissões.  Após leitura foi aprovado por unanimidade o seguinte calendário para 28 

o ano de 2013: Janeiro – recesso; Fevereiro - dias: 19 Comissões de Ética e Ensino e 21 29 

Plenária; Março - dias: 12 Comissão de Ética e Ensino e  14 Plenária; Abril – dias: 9 Comissão de 30 
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Ética e Ensino e 11 Plenária; Maio - dias :7 Comissão de Ética e Ensino e 9 Plenária; Junho - 31 

dias: 11 Comissão de Ética e Ensino e 13 Plenária; Julho – dias: 9 Comissão de Ética e Ensino e 32 

11 Plenária. Agosto – dias: 13  Comissão de Ética e Ensino e 15 Plenária; Setembro – dias: 10 33 

Comissão de Ética e Ensino e 12 Plenária; Outubro – dias: 8 Comissão de Ética e Ensino e 10 34 

Plenária; Novembro – dias: 12 Comissão de Ética e Ensino e 14 Plenária; Dezembro – dias: 10 35 

Comissão de Ética e Ensino e 12 Plenária. O presidente Alberto de Faria reforçou o convite para 36 

participação dos conselheiros no Seminário Internacional do CAU/BR, pois será uma 37 

oportunidade muito boa para todos nós. Informo ainda que como o regimento interno permite, 38 

iremos pagar meia diária aos conselheiros que estiver presente ao evento, pois como disse o 39 

regimento permite o pagamento. Lembro também que teremos plenária ampliada do CAU/BR – 40 

criação do Fórum dos Presidentes; CAU/Básico alguns CAU são  deficitários. Quer dizer será 41 

uma votação, onde iremos discutir essas questões. A Câmara Legislativa votou e aprovou 42 

através do deputado Roney Nemer  audiência  em homenagem ao CAU/DF. Vou passar a 43 

palavra o conselheiro Ricardo Costa que fará um breve relato do convite feito pelo Roney 44 

Nemer. Como o presidente Alberto de Faria mencionou acima o CAU/DF será homenageado na 45 

Câmara Legislativa e solicita que o CAU indique no mínimo sete nomes para ser homenageados. 46 

Sendo assim creio que teremos alguns dias para pensarmos nos nomes dos homenageados.   O 47 

Conselheiro Marcelo Baiocchi indicou o nome do professor Érico, da UnB. O presidente Alberto 48 

de Faria dando continuidade a pauta, informou que passará a palavra ao conselheiro Ricardo 49 

Meira, pois existe um convite formal do secretário Geraldo Magela para que o CAU/DF faça 50 

parte do Conplan, que como anteriormente o conselheiro Ricardo Meira solicitou que este 51 

assunto fosse pautado passarei a palavra a ele. O conselheiro Ricardo Meira de posse da 52 

palavra explanou os motivos pelos quais acredita ser importante a participação do CAU/DF no 53 

CONPLAN, pois o grau de importância que esse Conselho tem é inegável. Acho inimaginável o 54 

CAU não fazer parte. O Crea tem uma vaga, e isso para mim obriga o CAU a se fazer presente e 55 

fazer ouvir.  Houve uma discussão em torno do tema, onde alguns conselheiros manifestaram 56 

favorável a indicação e outros são contrários. Neste momento o presidente Alberto de Faria 57 

coloca em votação, onde foi proposto que se dê mais um prazo para manifestação acerca do 58 

assunto. Dando continuidade a pauta, passaremos ao item 3. 3) RELATO DE PROCESSOS. 59 

Conselheiro Relator: Anderson Aleixo. a) Processo nº 205099/2011. Interessado: Santiago Luiz 60 

Bento Fernandez Alcazar. Assunto: Denúncia contra a  arquiteta Ana Paula Barros. Decisão: 61 

pela improcedência da denúncia, com posterior arquivamento do presente processo. b) 62 
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Processo  nº  37/2012. Interessado: Maria Salete Fonseca da Cunha. Assunto: Denúncia contra 63 

o arquiteto Renato Dermatini. Decisão: Pelo arquivamento do presente processo, haja vista o 64 

abandono do interessado quando intimado a manifestar seu interesse. 4) ENCERRAMENTO: O 65 

presidente Alberto de Faria agradeceu mais uma vez a presença de todos. Após considerações 66 

finais e nada havendo mais nada a tratar, às 21h30 declarou encerrada a Sessão Plenária da 67 

qual se lavrou a presente ata.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    68 

Brasília (DF), 29 de novembro de 2012. 
 

Arq. Alberto Alves de Faria 
Presidente   

 
 

Arq. Tony Marcos Malheiros 
Conselheiro Titular                                              

 
Arq. Gunter Roland Kohlsdorf Spiller 
              Conselheiro Efetivo 

 
 

Arq. Ricardo Costa 
Conselheiro Titular 

                       
 

Arq. Durval Moniz B. de Aragão Júnior 
            Conselheiro Suplente 

 

Arq. Ricardo Reis Meira 
Conselheiro Suplente 

 
                    
             Arq. Marcelo Baiocchi V. Carvalho 
                       Conselheiro Suplente 

  

Arq. Orlando Cariello 
Conselheiro Suplente 

Arq. Samuel Leandro Santana 
Conselheiro Suplente 

  

            
 

 
 
 


